

Modaes

Look

Elie Saab se baja de la pasarela

La compañía ha abandonado la Semana de la Moda de París después de que el Líbano haya endurecido las restricciones para contener la pandemia del coronavirus.

Modaes
20 ene 2021 - 05:00



Elie Saab deja la pasarela de la Semana de la Moda de París para proteger a sus empleados. **La compañía ha pospuesto la presentación de su colección debido a las nuevas restricciones impuestas en el Líbano**, su país de origen, para frenar el auge de casos de coronavirus, según *WWD*.

La empresa ha asegurado que presentará su nueva colección cuando mejore la situación epidemiológica en Líbano, con el objetivo de proteger a sus más de 400 empleados. En los últimos días, **el Ejecutivo del país ha prohibido a la ciudadanía salir de casa incluso para ir a comprar alimentos**, en un intento de frenar el avance de la tercera ola, que ha llevado al límite a los hospitales.

Elie Saab Jr., consejero delegado e hijo del fundador de la marca, ha asegurado que el riesgo es demasiado alto

1 / 2

<https://www.modaes.com/look/elie-saab-se-baja-de-la-pasarela>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

y que la seguridad de sus empleados y de todos los que han trabajado en la colección “es más importante” que el resto.

La compañía se ha enfrentado a un año muy duro. Primero, el estallido de la pandemia obligó a la empresa a reestructurarse y adoptar un nuevo modelo de negocio, reduciendo su dependencia de sus tiendas físicas y centrando sus esfuerzos en el canal online. Pero en agosto llegó el segundo embate: **la explosión en el puerto de la capital infligió graves daños en la sede de Elie Saab**, que ha completado las reparaciones a principios de este año.

Pese a las circunstancias, el consejero delegado de la compañía ha asegurado que está preparado para enfrentar 2021.